



Silbercup 2025

(Offenes Turnier, ELO-Turnier)

Silbercup 2025

(Open Tournament, ELO Tournament)

Veranstalter: TU Bergakademie Freiberg | Universitätssportzentrum
Ausrichter: Sportgruppe Schach

Organizer: TU Bergakademie Freiberg | University Sports Center
Organizer: Chess sports group

Termin: **14.06.2025 | 11.00 Uhr Brauhof Festsaal Körnerstraße 2, 09599 Freiberg**
Treff aller Teilnehmer 10.20 Uhr

Date: **14.06.2025 | 11.00 a.m. Brauhof Festsaal Körnerstraße 2, 09599 Freiberg**
Meeting of all participants 10.20 p.m.

Spielmodus: 10 Minuten plus 5 Sekunden Inkrement
7 Runden Schweizer System

Nach der Runde 4 gibt es eine längere Pause. (ca. 13.15 Uhr)
Getränke und Speisen gilt es dafür zu Beginn des Turniers auf der Karte auszuwählen.

Game mode: 10 minutes plus 5 seconds increment
7 rounds Swiss system

There is a longer break after round 4. (approx. 1:15 p.m.)
Drinks and food must be selected from the menu at the start of the tournament.

Ein Fairplay, keine Nutzung von Hilfsmitteln (Informationsquellen, Ratschlägen, Engine etc.) während des laufenden Turniers, ist selbstverständlich, jedoch erwähnenswert.
Es gelten die FIDE-Regeln (Handyverbot etc.)

Fair play, no use of aids (sources of information, advice, engine, etc.) during the tournament is a matter of course, but worth mentioning.
FIDE rules apply (ban on mobile phones etc.)

Teilnahmebeitrag:

5,00 EURO

Contribution to the participation: IBAN: DE90 2004 1144 0240 1271 00 | Uwe Selle

Anmeldung mit Angabe der FIDE-ID und aktueller Elo

unter <https://www.tubaf.plus/event-details/silbercup-2025>, mit der Anmeldung ist der Teilnahmebeitrag fällig.

Registration with FIDE ID and current Elo

at <https://www.tubaf.plus/event-details/silbercup-2025>, the participation fee is due upon registration.

Für die Teilnahme am Silbercup 2025 ist eine FIDE-ID erforderlich.

Alle Spielerinnen und Spieler ohne FIDE-ID beantragen selbstständig eine FIDE-ID (<https://www.schachbund.de/fide-identifikationsnummer.html>) und übermitteln diese bei der Anmeldung,

A FIDE-ID is mandatory for the participation in the Silbercup 2025.

All Players without a FIDE-ID apply for a FIDE-ID independently (<https://www.schachbund.de/fide-identifikationsnummer.html>) and submit it while registering.

Bei Absagen nach dem 11.06.2025 oder Nichterscheinen am Spieltag ohne vorherige Absage per E-Mail an tosolve.chess@gmail.com entfällt der Anspruch auf Rückzahlung.

Cancellations after 11.06.2025 or no-shows on the day of the match without prior cancellation by e-mail to tosolve.chess@gmail.com, the right to a refund shall lapse.

Anmeldeschluss: 11.06.2025 23:59 Uhr

Registration deadline

Bild- und Tonaufnahmen

Mit der Anmeldung zum Turnier stimmen die Teilnehmenden bzw. deren Erziehungsberechtigte, sowie **Besucher im Spielsaal** zu, dass während ihres Aufenthaltes am Veranstaltungsort fotografiert und gefilmt werden darf und diese Aufnahmen durch jede Person ohne zeitliche Einschränkung für die Öffentlichkeitsarbeit in Online- und Printmedien verwendet und veröffentlicht werden dürfen.

(live auf https://t1p.de/tosolve_chess)

Image and sound recordings

By registering for the tournament, participants or their legal guardians, as well as visitors to the playing hall, agree that they may be photographed and filmed during their stay at the venue and that these recordings may be used and published by any person for public relations purposes in online and print media without any time restrictions.

(live on https://t1p.de/tosolve_chess)

Änderungen vorhalten! Keep changes available!

Freiberg, 25.02.2025